

DURANTE EL FIN DE SEMANA

# Las provincias del Choapa y Limarí concentraron la mayor cantidad de lluvia

**Aunque según el Director Regional de SENAPRED Coquimbo, Raúl Garrido en la provincia del Elqui no se dieron la cantidad de agua esperadas, destacó que "cayeron las precipitaciones esperadas en el Choapa y en menor cuantía en el Limarí, aunque de todas formas cayeron precipitaciones importantes".**

Romina Onel / Ovalle



Llegó la tan esperada lluvia, tal y como se precisó que ocurriría desde el área meteorológica del Centro Científico CEAZA, concentrándose principalmente en el Choapa y el Limarí. Según lo publicado en CEAZAmet, entre el 8 y el 9 de junio, en la provincia del Limarí cayeron precipitaciones en la localidad de Tulahuén (2,4 mm), Algarrobo Bajo (5.5 mm); Fray Jorge Bosque (23.6 mm); Fray Jorge Quebrada (12.6 mm); Los Acacios (5.7 mm); Camarico (2.9 mm); Rapel (1.8 mm); El Palqui (2.4 mm); Las Naranjas (6 mm); La Polvareda (4 mm); Peñablanca (14.7 mm) y en el Aji de Quiles (18.5 mm).

Mientras que el Choapa, precipitó en Canela (19.2 mm); Huintil (18.5 mm); Huentelauquén (10.1 mm); Illapel (27 mm); Chillepín (31.5 mm); Los Vilos (13.3 mm); y en Tilama (15.7 mm), y en el Elqui cayeron precipitaciones en Punta de Choros (0.2 mm); El Panul (0.6 mm); Pan de Azúcar (0.7 mm); Collowara en Andacollo (0.8 mm) y en Las Cardas (1.5 mm).

Con respecto a los efectos que dejaron estas precipitaciones, el Director Regional de Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED) Coquimbo, Raúl Garrido especificó que "no se reportaron novedades de emergencia, como rodados o algún tipo de interrupción vial".

Sin embargo, Garrido señaló que "se reportaron cortes de suministros menores, el más significativo se dio en Los Vilos, con una afectación de aproximadamente 5 mil viviendas, situación que fue subsanada durante la noche por las brigadas de la empresa eléctrica".

Garrido también recalzó que "se estimaba que las precipitaciones comenzaron en la región desde la tarde noche del día sábado, con entre 20 y 25 mm en el litoral, misma situación para la Cordillera de la Costa y entre 30 y 35 para el sector cordillerano y valles, extendiéndose durante la

noche y madrugada, situación que no se dio en el Elqui, pero si cayeron las precipitaciones esperadas en el Choapa y en menor cuantía en el Limarí, aunque de todas formas cayeron precipitaciones importantes".

## SIN MAYORES CONTRATIEMPOS

El alcalde de Punitaqui, Carlos Araya, también se refirió a las lluvias de este fin de semana, asegurando que "llovió con fuerza, comenzando a las 00:30 hasta 4:30 horas de la madrugada; afortunadamente no hubo inconvenientes, como caída de árboles, cortes de luz ni de agua, estuvo todo tranquilo y hoy (domingo) está operando todo con normalidad". Asimismo, el alcalde Combarbalá, Pedro Castillo sostuvo que "si bien es un tanto inferior a lo que se había pronosticado en los días anteriores, es una lluvia muy bien recibida, sobre todo en los sectores rurales, además al apreciar la cordillera a simple vista, es posible ver un tenue manto blanco".

Por su parte el alcalde Monte Patria, Cristian Herrera recalzó que en su comuna no hubo mayores contratiempos y que hacia el Río Grande en Tulahuén, cayó la mayor cantidad de precipitaciones y hay nieve en la cordillera, agregando que "estábamos en una situación crítica, suspendiendo la totalidad del riego en las zonas altas, pero el lunes habrá una reunión entre Aguas de Valle y los regantes,

**“**  
**No se reportaron novedades de emergencia, como rodados o algún tipo de interrupción vial”**

**RAÚL GARRIDO**  
 DIRECTOR REGIONAL  
 DE SENAPRED COQUIMBO



En la comuna de Punitaqui no se generaron grandes inconvenientes con el agua caída.



Los diversos municipios de la Región de Coquimbo se prepararon para enfrentar el sistema frontal.

y esperamos que con estas precipitaciones se libere el riego".

En esa misma línea, el alcalde de Ovalle, Jonathan Acuña recalzó que en su comuna tampoco se generaron grandes inconvenientes, afirmando que "tuvimos una mayor cantidad de agua caída en el sector seco costero de la comuna, acompañado de viento moderado, pero afortunadamente, esto tampoco generó inconvenientes significativos".

Por otra parte, el alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri dijo que "activamos de manera preventiva nuestro Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (COGRID) municipal, donde se integran todos los departamentos (...) y esta semana continuaremos realizando acciones preventivas y atentos a los pronós-

ticos climáticos".

## POSIBLES LLUVIAS PARA ESTA SEMANA

Con respecto al pronóstico para esta semana, el meteorólogo de Meganoticias, Jaime Leyton sostuvo que "el lunes van a tener precipitaciones débiles de nieve en Cordillera y en precordillera y sectores alledaños, -cómo por ejemplo Vicuña-, tendrán precipitaciones débiles líquidas".

Finalmente, Leyton adelantó que "el día jueves se esperan precipitaciones en toda la región, -cordillera, costas y valles-, intensas en la provincia del Choapa, normales a moderadas en la provincia del Limarí y débiles en la provincia del Elqui, incluyendo a la ciudad de La Serena".